

LES QUITARON NUEVE TARROS DE PRODUCTO EN POLVO

“Lecheras” siguen ordeñando



Provincia: **Alajuela**
 Población: **151.322 Hab**
 Extensión: **3347.98 Km2**

◆ San Carlos

◆ **EDGAR CHINCHILLA**
 Corresponsal GN

La banda de “las Lecheras” sigue atacando en la zona de San Carlos y Chachagua de San Ramón.

El temido grupito de mujeres dedicado a robar tarros de fórmula para bebés y suplementos alimenticios, ya ha visitado cinco locales.

Uno de los robos más recientes ocurrió en el comisariato en Chachagua de San Ramón.

“Cuando iban a salir las vimos

■ CREO QUE...



WILBERTH CAMPOS
 COMERCIANTE

E.CHINCHILLA PARA LT

“Tuvimos que invertir en cámaras para el local, casi se van con nueve tarros, por dicha les revisamos los bolsos”.

sospechosas, les pedimos que abrieran los bolsos y llevaban nueve tarros, se los quitamos y las dejamos ir”, dijo el comerciante Wilberth Campos,

En el supermercado El puente



Los comerciantes deben estar ojo al Cristo con los tarros. E.CHINCHILLA

de la economía, en La Tigra de San Carlos, no pudieron robar nada.

“Llegaron preguntando si teníamos la leche para bebé, pero estaba dentro de la caja y entonces se trataron de llevar una caja con desodorantes y no pudieron porque

los empezamos a seguir”, dijo la dependiente, Cristina Araya.

También trataron de robar en el súper Chachagua, de El Tanque de La Fortuna. Ahí dejaron cinco latas escondidas entre otros productos, pero no se las pudieron llevar.